
                                     

 

 

 

 

 

 

９月上旬に行われた秋桜祭（文化祭・音楽祭）を経て、クラスの団結力

が以前にも増して強くなったのではないでしょうか。文化祭準備のときに

写真を撮りまわっていましたが、どのクラスも活気に溢れていて、ダンス

を踊ったり、木を切ったり、色を塗ったり、合唱の練習をしたり、楽しそ

うに準備を進めていました。準備にかけた時間や秋桜祭当日に過ごした時

間のすべてがみんなの思い出の一部として残ればいいな、と思います。 

先週木曜日にはクラス対抗全員リレーを行いました。雨

が昼前から降り始めたために体育館での開催になりまし

たが、小さいスペースでのリレーも展開が早く、見ている

側も面白かったのではないでしょうか。今回の優勝は 7組

でしたが、次回はどこが優勝してもおかしくない結果でし

た。第 2回が楽しみです。走るだけでなく、応援するみん

なの姿に私も元気をもらいました。 

さて、私は行事の多い９月をみんなと過ごした今、改め

て秋桜祭をはじめとした学校・学年行事を執り行うために

働きかけてくれた人に注目してほしいと思います。 

まずは、文化祭開催のために代表として動いてくれた文化委員！提出書類の作成や会議への出席な

ど、たくさんの仕事をこなしてくれました。6 月中旬から 9 月初旬まで、長い期間お疲れ様でした。

そして、その傍らでお金の管理をしてくれた会計委員！「集団のお金」を管理するのは初めての経験

だったのではないでしょうか？会計報告書の作成も大変でしたね。LHR委員も学級委員長もいろん

な場面で手助けをし、クラスの統率をはかってくれました。垂れ幕要員はクラスの垂れ幕作成の中心

に、文化祭要員は文化祭当日の運営を、音楽祭要員は音楽祭当日の会場の運営を、保健委員は会場の

清掃を、いろんな人がいろんな役割を果たすことで、学校・学年行事が運営されています。クラス対

抗全員リレーも 1学期にあった体育祭も体育委員が中心となって運営してくれました。みんなが過ご

した日々の裏ではいろんな先生方や保護者の方だけでなく、同学年の仲間がいたということを忘れて

はいけません。 

10月 2日、前期委員の仕事がすべて終了しました。半年間ありがとう！お疲れ様でした！そして、

5日から後期委員が役割を担ってくれています。大きな行事はほとんど終わってしまいましたが、後

期委員はみんなの日々をしっかり支え、みんなは後期委員にしっかり協力してほしいと思います。 

９期生５組担任 葛川 裕晃 

～１０月の主な行事～ 

1日（木）：クラス対抗全員リレー（5時間目），後期生徒会役員選挙（6時間目）※１ 

 8日（木）：分野別進路説明会，考査一週間前 

14日（水）：午後カット（水 1234） 

15日（木）：2学期中間考査（～20日） 

21日（水）：大学訪問 

22日（木）：スタディサポート返却 

31日（土）：保護者進路説明会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くずかわちゃれんじ（仮）の経過報告 

・第一回漢検模擬テストの結果は 148（/200）点でした。ちなみに、合格基準は 160点程度です。 

・申し込みました。日程は 11/6(金)に決定。 

Revolution 
～革命を起こそう～ 

大阪府立千里青雲高等学校 ９期生担任団 

学年通信 Ｎｏ．６ 

２０１５年１０月７日 

 

 

・９月の遅刻数が今まで以上のペースで増えたそうです。 

・休み時間に教室でケータイを触っているようです。 

２学期が始まって１ヶ月ちょっと経ちましたが、学校生活の「慣れ」が悪い形で出始めた

気がします。業間遅刻（授業途中の抜けを含む）も大変多いです。いま一度、自分の学校生

活を振り返ってみてください。１学期出来ていたことが出来ていますか？ 

がんばれ９期生！自分に負けるな！！ 

Revolution企画 その５ 

※１：後期生徒会役員選挙に 1年生 3名が立候補、信任投票により当選しました。 

文化部長：奥田 直己（１－６）    書  記：和田 朋樹（１－７） 

会  計：杉本 純佳（１－６） 


